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With a little help from our friends

Empfehlen Sie uns bitte weiter und kommen Sie gerne wieder

Das Blog hat es schwer.

Deshalb würden wir uns sehr darüber freuen, wenn du, Sie, ihr uns weiter empfehlen und natürlich selbst
wiederkommen würdet. Denn wir machen uns das Blogleben selbst schwer. Um schnell beliebt, berühmt, bekannt und
begehrt zu werden, sollte man neben dem wichtigen Inhalt auch einige technische Winkelzüge beherrschen. Auf diese
haben wir komplett verzichtet. So verlinken wir nicht zu anderen Seiten – außer es dient nachvollziehbar dem Inhalt und
Thema. Wir machen keine Gegengeschäfte. So eine Art Aufklebertauschen im Internet. Also – ich nehme deinen Link,
und du musst dafür meinen nehmen. Wir ernähren uns ausschließlich aus uns selbst. Und das aus gutem Grund. Wir
wollen kein Story-Wiederkäuer sein. Sondern reiner Ursprung. Wir wollen nur frische und erfrischende Quelle für Vieles
sein. Und nicht abgestandenes Wasser. Deshalb vermeiden wir bestimmte Themengebiete, um keinen unqualifizierten
Traffic zu verursachen. Obwohl es einem schon mal in den Fingern juckt. Aber bis hier konnten wir uns beherrschen.
Wir haben kein Interesse an Quantität, sondern nur an Qualität. Aber auch Qualität benötigt Gleichgesinnte. Damit diese
Sinn ergibt und tragfähig bleibt. Deshalb: kommen Sie wieder und empfehlen Sie uns weiter. Wenn es Ihnen bei uns
gefallen hat. 

Danke.

Wir geben weiter unser Bestes. Oder wenigstens das, was wir dafür halten. Oder zumindest. Oder überhaupt.

 Geschrieben von Christof Hintze in Gleichgesinnte um 16:48

So wird das "Weltverändern" aber schwierig.
    Anonym am Juni 29 2006, 18:22

Warum leicht machen? Der Erfolg könnte umso größer sein, wenn die Leute von selbst drauf kommen. Der schwere Weg kann unter
umständen der bessere sein. Muss aber nicht. Und wenn es nicht klappt, dann war es den Versuch es Wert. Wir sind ja gerade am
Anfang.
    Anonym am Juni 29 2006, 18:29

Bitte so weitermachen. Ich seid für mich das brandeins der Blogosphere.
    Anonym am Juli 12 2006, 15:21

Who the fuck is brandeins? Das war ein Witz. Danke. Wir freuen uns über jeden Gleichgesinnten wie die Kinder auf Kika, oder der
Fußballfan auf den nächsten Spieltag, oder der Romantiker auf den nächsten Sonnenuntergang, oder der Genießer auf das nächste
delikate Essen.

Deshalb unser großer Dank für Deine Anerkennung. Denn nicht läuft dem Menschen angenehmer und wärmer den Rücken herunter,
wie die Anerkennung anderer.
    Anonym am Juli 13 2006, 08:56
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